

PlantaDoce.

Empresa

HoMu Health sube la apuesta por la reproducción asistida tras cerrar una ronda de un millón

La incubadora y *venture builder* española de proyectos de ciencias de la vida ha incorporado a su cartera a la empresa murciana Embryocloud.

A. Escobar
12 jul 2021 - 05:00



HoMu Health Ventures sube su apuesta por el sector de la reproducción asistida. La incubadora y *venture builder* española de proyectos de ciencias de la vida ha incorporado a su cartera de empresas biotecnológicas a la murciana Embryocloud . Esto se produce **después de que la incubadora haya ampliado capital por un millón de euros.**

La incubadora liderará una ampliación de capital en esta compañía, aunque por el momento ninguna de las partes ha adelantado la cantidad exacta. Con la incorporación de Embryocloud, HoMu Health Ventures **suma ya a su cartera diez start ups especializadas en el campo de la reproducción asistida.**

Este décimo proyecto en sumarse a la incubadora de start ups de Homu Health Ventures es una empresa que ha ideado un nuevo concepto en el sector de las tecnologías de reproducción asistida. Entre sus principales objetivos se encuentra

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/homu-health-sube-la-apuesta-por-la-reproduccion-asistida-tras-cerrar-una-ronda-de-un-millon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

proporcionar un entorno más saludable para los gametos y embriones en los laboratorios de fecundación in vitro (FIV). Para ello, sus investigaciones se centran en conocer mejor este entorno y mejorar la calidad de los embriones.

HoMu Health Ventures suma ya diez 'start ups' a su cartera

Embryocloud lo forman un equipo de profesores e investigadores universitarios, con más de 25 años de experiencia en el uso de técnicas de reproducción asistida (TRA) en diferentes especies. La compañía está participada por dos doctoras fundadoras, Pilar Coy y Raquel Romar, el doctor Jon Romero y la Universidad de Murcia. Para Munné, “la incorporación de Embryocloud a nuestra cartera es un fiel reflejo de nuestra misión: potenciar el talento científico español que se materializa en investigaciones pioneras”, destaca el presidente de HoMu Health Ventures.

Este nuevo hito de HoMu Health Ventures se enmarca en un momento favorable para la compañía presidida y fundada por Munné junto con los doctores David Cotán, José Horcajadas y el empresario Delfi Torns. En su último año, HoMu Health Ventures ha conseguido **participar en el capital de compañías del sector biotech de campos como la reproducción femenina, genómica y oncología, entre otros.**

Recientemente, la compañía amplió su capital en un millón de euros entre recursos propios y externos. Asimismo, hace pocos meses la compañía firmó **dos acuerdos que le permiten impulsar los proyectos de su incubadora.** En marzo, HoMu Health Ventures se alió con la plataforma de crowdfunding para proyectos de biomedicina Capital Cell.

Además, en mayo la empresa cerró un acuerdo con la multinacional suiza Ferring Pharmaceuticals para operar como su incubadora de start ups del sur de Europa. La farma helvética podrá invertir en las start ups que HoMu Health Ventures gestione o identifique y que se ajusten a las necesidades de la compañía en medicina reproductiva y salud materna.

La incubadora cerró, el pasado mayo, un acuerdo con la multinacional suiza Ferring Pharmaceuticals

El presidente de HoMu Health Ventures ha liderado diversos proyectos como Reprogenetics, Phosphorus, Overture Life, MedAnswers o Recombine. Por su parte, Horcajadas, referente en este campo, también ha dirigido iniciativas innovadoras

PlantaDoce.

como Igenomix, Sinae, Fullgenomics y Overture Life, entre otras.

La voluntad de HoMu Health Ventures, que tiene la sede en Barcelona y los laboratorios en Sevilla, es la de “visibilizar el talento científico que reúne España y que internacionalmente está avalado como uno de los más reconocidos”, así como “acompañar a start ups que se encuentran en fase muy temprana y ayudarlas a su desarrollo y crecimiento”, reconoce Munné.